

保護者の皆様へ

広瀬共栄幼稚園

令和2年度保育に関するアンケート結果について（報告）

令和3年1月に実施いたしました保育に関するアンケートにつきまして、結果の集計を行いましたので以下に報告いたします。

記

1. アンケート結果（21名の方々からご回答を頂きました）

4：よくできている 3：だいたいできている 2：あまりできていない 1：できていない

1.	幼稚園は、遊びを通じて体力づくりをしていますか？	4 16名	3 5名	2 0名	1 0名	平均 3.8
2.	幼稚園は、自然に親しむ体験をさせていますか？	4 18名	3 3名	2 0名	1 0名	平均 3.9
3.	幼稚園は、挨拶や言葉使いの大切さを教えていますか？	4 15名	3 5名	2 1名	1 0名	平均 3.7
4.	幼稚園は、物を大切にし、後片付けができる子どもを育てていますか？	4 16名	3 4名	2 1名	1 0名	平均 3.7
5.	幼稚園は、食事、排泄、着脱などの基本的な生活習慣を身に付けさせていますか？	4 18名	3 3名	2 0名	1 0名	平均 3.9
6.	先生は、子どものために意欲的に保育に取り組んでいますか？	4 19名	3 2名	2 0名	1 0名	平均 3.9
7.	保護者と先生は、子どもの様子や成長を伝え合い、共感できるような連携がとれていますか？	4 15名	3 6名	2 0名	1 0名	平均 3.7
8.	お子様は、登園することを楽しみにし、充実した幼稚園生活を過ごせていますか？	4 16名	3 5名	2 0名	1 0名	平均 3.8
9.	保護者の方は、行事やPTA活動も含め、幼稚園生活に満足していますか？	4 10名	3 9名	2 1名	1 1名	平均 3.3
10.	幼稚園は、園庭や保育室などは掃除、整理整頓、安全管理が行き届いていますか？	4 18名	3 3名	2 0名	1 0名	平均 3.9
11.	園だより、行事のお知らせ、クラスだよりは見やすいですか？	4 17名	3 4名	2 0名	1 0名	平均 3.8

◇昨年度実施したアンケートと比較し、今年度の各項目のスコアは全て向上または同等となっています。

◇他の項目と比較して、設問9（保護者の方の満足度）のスコアが低くなっています。行事の中止や規模縮小を指摘される声がありました。特に年長さんに関しては行事が少なかったと実感しています。今後も感染症対策と行事のバランスを取りながら都度判断をしたいと思っております。

(続きます)

2. ご意見（原文のまま記載します）と回答

今年は例年と違った環境の中、保育をして下さりありがとうございました。子供が嫌がらず園に通っているのは先生方のおかげです。

このコロナ禍の中、先生方も大変な苦労や考えがあると思いますが、仕事をしている人優先とは別に分散登園などを実施していただけるといいかなと考えます。（もちろん感染のリスクは承知しています）

ご意見ありがとうございます。

登園自粛期間においては皆様に大変ご迷惑をおかけしました。今後緊急事態宣言が発令された場合、自治体からの自粛依頼や園の状況を踏まえ、分散登園を含め判断したいと思います。

写真をWEBで注文できるなどしてもらえるとうれしいです。

ご意見ありがとうございます。

写真注文は宮崎カメラさんにて取りまとめを行っているので、要望として伝えます。

行事があまりなかったですが、インスタで日々の様子が知れてうれしいです。

ご意見ありがとうございます。

園活動の一端をご紹介しようとインスタで発信しています。できる限り毎日の様子を伝えたいと考えています。

仕方ない事ですが、スイミングの教室を開いてほしいです。

ご意見ありがとうございます。

本年度は再開検討できる状態ではありませんでした。スイミングにつきましては引き続き検討事項といたします。

園の写真がもっと楽に簡単に閲覧できるとありがたいです。

ご意見ありがとうございます。

宮崎カメラさんに要望として伝えます。

コロナウィルス感染の影響により、行事などの参加中止等が多くなったので“3”にしました。仕方ないことですが・・・。

（「9.保護者の方は、行事やPTA活動も含め、幼稚園生活に満足していますか」を“3”にしたことについて）

ご意見ありがとうございます。

来年度もどこまで行事ができるかわかりませんが、代替イベントも併せて検討するようにいたします。園児にたくさんの思い出を残せるよう頑張りたいと思います。

今年は例年とは違い何かとイベント事が縮小、中止等になり寂しさもありましたが、毎日楽しく幼稚園に通う姿が見られ、感染対策等大変な中とても感謝しています。1年間ありがとうございました。

ご意見ありがとうございます。

本年度は判断に窮する場面に多く遭遇しました。決して皆様に満足いく結果は出ていないかもしれませんが、今後も園児を第一に対応していきたいと思います。

（続きます）

コロナで大変な中、対応していただきとてもありがたいです。

ご意見ありがとうございます。

お気遣い感謝いたします。感染症対策を行いながら、少しでも園生活を充実させていけるよう、今後も対応したいと思います。

園での過ごし方や行事などたいへんな時ですが、いろいろと対策をしつつみんなで頑張っていきましょう。

ご意見ありがとうございます。

おっしゃる通りです。感染症対策を継続し通常に戻れる日まで頑張りたいと思います。保護者の皆様にも今後ご協力をお願いする場面が多々あると思います。その際はどうぞよろしくお願い致します。

今年は大変な一年となりましたが、そんな中でも大きな行事を開催して下さったり、日々の保育を工夫して頂き、本当にありがたく思います。わが子は今年の4月からお世話になっていますが、幼稚園の先生やお友達の支えで楽しく幼稚園生活を送れている様です。両親共に仕事が忙しく、あまり行事が多くても参加できないので、行事やPTAの活動はちょうど良かったと思います

ご意見ありがとうございます。

今年度の経験を基に来年度の行事等を実施しようと考えています。反省点/改善点を踏まえよりよいものを提供できればと思います。

楽しい園生活を送れているようで何よりです。「幼稚園に行きたい」と園児から言ってもらえるように日々努力いたします。

全ての先生に感謝の気持ちでいっぱいです！

ご意見ありがとうございます。

暖かいご意見にこちらこそ感謝でいっぱいです。今後も応援していただけるような園にしたいと思います。

以上